

Tsin-king et Kouo Yun-ming se donnèrent la mort pour ne pas tomber aux mains de Kouo Wei. Le vainqueur entré dans la capitale K'aï Foug demande à l'impératrice de faire choix immédiatement d'un nouvel empereur : elle recommande LIEOU PIN, gouverneur de Wou Ning, né de LIEOU TSOUNG, mais fils adoptif de Kao Tsou, qu'on va chercher à Siu Tcheou. Kouo Wei fait exécuter Lieou Tchu, Li Houng-kien et leurs partisans ainsi que Wang Yin.

Mais les troupes de Tch'en Tcheou proclament empereur Kouo Wei; Lieou Pin est conduit à Ta Leang; pour lui sauver la vie, l'impératrice le déclare déchu du trône et le fait duc (*Koung*) de Siang Yin (fou de Tch'ang Cha, Hou Kouang), du 3<sup>e</sup> ordre, et elle nomme Kouo Wei régent de l'empire, puis le reconnaît empereur l'année suivante (951), s'apercevant qu'elle avait intérêt à se donner le mérite de ce qu'elle ne pouvait empêcher.

---